



Cuidado con la arrogancia, señala el emecista

# Máynez a Gálvez: "No la vaya a cruzazulear"

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**E**l precandidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, respondió a los señalamientos de la aspirante de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, quien "borró" de la contienda al emecista, quien le respondió: "no la vaya a cruzazulear".

Así lo expresó, luego de que la abanderada de PAN, PRI y PRD aseguró ayer en su conferencia de prensa que su contrincante es Claudia Sheinbaum, de la coalición Sigamos Haciendo Historia, y a pregunta expresa sobre si no considera rival al emecista, insistió: "Esto es entre dos mujeres", lo que generó la reacción del aspirante presidencial.

"Candidata: con todo respeto, usted no decide quiénes estaremos en la boleta. Cada día se parece más a los dirigentes del PRI y del PAN, que hace tan poco decía detestar. A diferencia de usted, que lleva meses en campaña, yo sí respeté la ley y arranqué este viernes. Como hijo de un cementero, le anticipo algo: cuidado con la arrogancia, no la vaya a 'cruzazulear'", escribió en su cuenta de X.

Más temprano, Álvarez Máynez con-

**EL PRECANDIDATO** presidencial de MC reacciona a comentario de la panista y le dice: usted no decide quiénes estaremos en la boleta; Laura Ballesteros coordinará su campaña

**LAURA** Ballesteros es licenciada en Ciencia Política por el ITAM y fue miembro del PAN hasta 2015, donde fue diputada local en la CDMX, donde impulsó la Ley de Movilidad.

## Eldato

firmó que la senadora Laura Ballesteros, quien llegó a la Cámara alta como suplente de Xóchitl Gálvez, coordinará su campaña presidencial, al tiempo que destacó que ambos comparten la visión de un país más sostenible y justo.

"Con @LBallesteros comparto la idea de un México nuevo para las niñas y niños. Compartimos también la visión de un país más sostenible y más justo. Me alegra anunciarles que aceptó la invitación para coordinar mi campaña a la presidencia. Bienvenida al equipo, Laura", notificó en redes sociales.

Por la misma vía, la senadora agradeció a Álvarez Máynez la oportunidad de coordinar su campaña, ya que "el futuro es naranja. Será un privilegio acompañar el trabajo y la propuesta refrescante que

él representa. Jorge y nuestro gran equipo saben que México necesita una política nueva que mire hacia el futuro".

En un segundo mensaje, Ballesteros Mancilla afirmó que la elección presidencial del próximo 2 de junio se irá a tercios con Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez.

"¡Arráncate Máynez! Lo nuevo va en serio, y esta elección se irá a tercios. Somos el futuro del país, y nada más poderoso que eso, por eso vamos a ganar y a cuidar del Congreso. Somos también nuestras causas, somos un cardumen, y lo haremos en colectivo. Cuentas conmigo. Nada me hace más sentido en este camino histórico para México, que apostar todo por nuestra generación y las que vienen, por el país y el planeta", señaló.

En otro mensaje, Álvarez Máynez dijo que dos pilares esenciales de su campaña, que arranca este viernes, serán las universidades y la sociedad civil, por lo que designó a activista y académico como Alberto Galarza será el coordinador de enlace con universidades y la sociedad civil a partir de esta campaña.



Foto: Especial

“

**CANDIDATA:** con todo respeto, usted no decide quiénes estaremos en la boleta. Cada día se parece más a los dirigentes del PRI y del PAN, que hace tan poco decía detestar

**Jorge Álvarez Máynez**

Precandidato presidencial de MC

”

ÁLVAREZ Máynez y Laura Ballesteros, ayer.